
1 No Condenación Parte 3 | Joyner Briceño Ministries | www.joynerbriceno.org  

 

 

 

No Condenación Parte 3 

En No Condenación Parte 2, yo enseñé que el Cordero de Dios, Jesús, en la cruz por siempre tomó todo 

el castigo contra todo pecado todo el camino hasta la muerte de todas las personas. Es el lugar donde la 

pena de la Ley hacia el pecado fue finalmente pagada en el cuerpo de Jesús. Esto no significa que todo 

el mundo este salvo. Esto significa que Dios no está condenando a nadie por sus pecados por la obra 

consumada de Cristo. 

La cruz es buena noticia para ti, pero para uno significó la pena de muerte.  La cruz fue también el lugar 

donde una condena perpetua se desató para aquel que creó la oportunidad de formar un mundo caótico 

desde la fundación del mundo, con el odio, el sufrimiento, la pobreza, la enfermedad y la muerte. Aquel 

es Satanás. 

Nunca fue la voluntad de Dios que el hombre contemplara el odio en su corazón, experimentara dolor, 

viviera en la pobreza, padeciera de la enfermedad, y muriera. La Biblia dice que Jesús lloró cuando 

Lázaro murió. Lloró porque nunca creó al hombre para que viviera en un valle de lágrimas. Esta es la 

razón por la que Cristo entró en la profundidad de nuestra condición humana desolada - para 

rescatarnos. Un rescate que nos desencadeno de la destrucción (¡incluso de la tumba como Lázaro) y ato 

a un enemigo incógnito para siempre. 

Juan 16:8-11, NTV 
y cuando él venga, convencerá al mundo de pecado y de la justicia de Dios y del juicio que 

viene. El pecado del mundo consiste en que el mundo se niega a creer en mí. La justicia está 

disponible, porque voy al Padre, y ustedes no me verán más. El juicio vendrá, porque quien 

gobierna este mundo ya ha sido juzgado. 

La Biblia habla de un juicio que viene aquí en la tierra como vemos en el libro de Apocalipsis. 

Contrariamente a la opinión popular, este juicio no vendrá por causa del pecado del hombre (el pecado 

ya ha sido tratado en la cruz para siempre), sino porque viene por el Hombre de Pecado –Satanás. Él ha 

sido condenado con cadena perpetua en la cruz. En otras palabras, el día del juicio va a ser un día en que 

Dios llevará acabo esa condena aquí en la tierra a Satanás y sus ángeles caídos para luego encaminarlos 

a la prisión eterna o infierno (Sí, el infierno existe). 

Mateo 25:41 
Entonces dirá también a los de Su izquierda: ‘Apártense de Mí, malditos, al fuego eterno que ha 

sido preparado para el diablo y sus ángeles. 

Dios disparará una pistola con una bala que ha sido destinada para golpear el corazón de Satanás y sus 

ángeles caídos. Observe que el fuego eterno no fue preparado para el hombre. Fue un lugar para el 

diablo y sus ángeles. 
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Sin embargo, Dios luego se dirige al no-creyente. Habrá no-creyentes, seguidores de Satanás, que 

experimentara el juicio venidero y el infiero, ya que se niegan a creer en Jesús como Señor.     

Juan 5:24, NBLH 
En verdad les digo: el que oye Mi palabra y cree al que Me envió, tiene vida eterna y no viene a 

condenación (a juicio), sino que ha pasado de muerte a vida. 

Sepa que nunca fue la intención de golpear el corazón del hombre. El arma no está apuntando hacia el 

hombre (Cristo ya tomó todo castigo), pero al no creer en el Señor Jesús, están en contra de Cristo, como 

Él mismo dijo. En otras palabras, ellos están en medio de la línea de fuego abrazando a Satanás por 

voluntad propia, compartiendo así del mismo destino de Satanás y sus ángeles caídos. Por ello, el 

Espíritu Santo está convenciendo al no-creyente de un solo pecado: no creer en Jesús como Señor y 

Salvador. Es el único pecado que hará que tú estés en contra de Cristo y te enviara al infierno. 

Charles Spurgeon lo explicó así: 

 Tu condenación es tu propia elección, no la de Dios. 

No me malinterpretes; es cierto que al no creer en Jesús como tu Señor y Salvador estarás destinado al 

infierno, pero no es el Evangelio. No es el mensaje de Dios al mundo. No es la verdad que libera. Sin 

embargo, tenemos muchos que usan el infierno para tratar que los no creyentes se arrepientan 

impartiendo miedo a la muerte en lugar de eliminar el miedo mediante la introducción de Jesús y su obra 

consumada. 

Pero no te preocupes porque tú, como creyente en Cristo, nunca vendrá juicio para ti. Hoy en día, el 

Espíritu Santo te está convenciendo solamente de ser la justicia de Dios por don a pesar de tus pecados 

diarios. En los ojos de Dios eres limpio y totalmente justo 24/7/365 porque has pasado de la muerte a la 

vida. 

1 Tesalonicenses 5:9, NTV 
Pues Dios escogió salvarnos por medio de nuestro Señor Jesucristo y no derramar su enojo sobre 

nosotros. 

Dios no está en el negocio eléctrico para lanzarte rayos, porque Él ya optó por no derramar Su ira sobre 

ti. Él ya lo derramo en el cuerpo de otra persona (¡Jesús!). Tu no debes de tenerle miedo a Dios, porque 

Él no te está condenando por tus pecados. ¡Dios no es un Dios enojado! Sepa que Dios no va venir a 

cobrarte un día por tus pecados. Ni tampoco le tengas miedo a la muerte porque Cristo por siempre 

destruyo aquel que tenía el poder de la muerte (Satanás) y libero a los que estaban sujetos a esa muerte. 

 Curtis Hudson hizo un punto interesante: 

 Nadie irá jamás al Infierno que ha puesto su confianza en Jesucristo, pero muchos terminarán en 

el tormento que han confiado en su propia justicia... 

Si vendrá el día del juicio que le caerá a Satanás, sus ángeles caídos y a los no-creyentes, pero tú como 

creyente en Cristo estarás seguro en Él. Amen.                         Por Joyner Briceño 


